
Der Club in den Medien
Beitrag von „hattrick“ vom 10. Juni 2021, 17:32

Man hat der SpVgg somit wenigstens etwas Aufmerksamkeit in den Medien geschenkt.
Ansonsten würde doch selbst nach Aufstieg keiner mehr die SpVgg erwähnen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/657-der-club-in-den-medien/?postID=3493238#post3493238

https://www.glubbforum.de/forum/thread/657-der-club-in-den-medien/?postID=3493238#post3493238

